

Le ministre Blanquer en campagne antilaïque

Le ministre Blanquer orchestre – à grand frais – une campagne de publicité.

Les affiches apposées sur des panneaux d'affichage publics et dans des établissements scolaires déclinent le même thème :

- « Tout faire pour que Imrane, Axelle et Ismail pensent par eux-mêmes, c'est ça la laïcité. »
- « Permettre à Milhan et Aliyah de rire des mêmes histoires. »
- « Permettre à Sacha et Neissa d'être dans le même bain, c'est ça la laïcité. »

Cette campagne n'a rien à voir avec la laïcité.

Le choix des prénoms, les portraits ne doivent rien au hasard.

Le ministre d'un gouvernement qui a fait voter à l'Assemblée nationale le 23 juillet la loi sur le séparatisme poursuit sa campagne de stigmatisation d'une partie de la population.

Il s'agit par ailleurs de présenter l'école comme une addition de communautés.

Le Parti ouvrier indépendant démocratique, qui combat pour la laïcité, pour l'égalité des droits dans la République, pour le respect de la loi de 1905 de séparation de l'Église et de l'État, dénonce cette campagne du ministre Blanquer comme une campagne antilaïque d'ostracisation d'une partie de la population en fonction de la religion qu'elle est supposée pratiquer.